
【収入保険】私の選択・加入者の声

「幅広い品目の補償が魅力」

【新潟県上越市 （株）ふるさと未来
代表取締役 髙橋 賢一さん】

（農業共済新聞［新潟県版］2019年6⽉2週号より抜すい）

経営規模＝⽔稲50.5ヘクタール、エダマメ8.6ヘクタール、
ブロッコリー4.6ヘクタール、⼤⾖2.9ヘクタール、トマト
7.5アール（ハウス３棟）
収⼊保険のことは、ニュースや新聞を通じて知り、⾃ら情

報収集しました。収⼊保険は、幅広い品⽬が補償される、と
てもいい制度ですね。

⽔稲だけでなく、多くの園芸作物を栽培していますが、「野菜価格安定制度」は品
⽬、産地が指定されているため、利⽤できませんでした。今後、園芸作物の栽培規模
を⼤きくしていく⾃社にとって、収⼊保険はメリットが⼤きいですね。
若い社員の雇⽤の安定のためにも、収⼊保険は必要です。⾃然に左右される農業経

営を将来にわたって継続していくため、加⼊を決めました。保険料は万が⼀、何かあっ
たときの安⼼料です。今後、安⼼して経営の拡⼤に取り組んでいけます。


